

E156-NR/XX.GP

Entschließung

des Nationalrates vom 24. Februar 1999

betreffend Ideenwettbewerb für ein „Haus der Geschichte“ bzw. ein „Haus der Toleranz“

Die Bundesregierung wird ersucht, den Gedanken der Errichtung eines „Hauses der Toleranz“ bzw. eines „Hauses der Geschichte“, für dessen Realisierung gerade auch in letzter Zeit verschiedene Vorschläge zur Diskussion gestellt wurden, weiterzuverfolgen und in Zusammenarbeit mit den Bundesländern Wien und Niederösterreich nach geeigneten Standorten für ein solches Projekt zu suchen.

Zur Realisierung dieses Konzeptes möge auf breiter Basis ein Ideenwettbewerb ausgeschrieben werden, der mithilft, eine optimale Lösung der gestellten Aufgabe zu finden, wobei Expertisen, die von der Frau Bundesministerin Gehrer und Herrn Bundesminister Dr. Einem bereits in Auftrag gegeben wurden, ebenfalls entsprechende Berücksichtigung finden sollten.

Über das Ergebnis diesbezüglicher Aktivitäten möge die Bundesregierung dem Nationalrat zum frühestmöglichen Zeitpunkt, längstens aber bis 31. 10.1999 einen Bericht vorlegen.